
Brasília, 5 de setembro de 2007
Ao Senhor
Nestor João Mazotti
Presidente da Federação Espírita Brasileira

Estimado Presidente,

Perdoe-me por envolver sua atenção e seu precioso tempo em
assuntos relativos à Casa Espírita, mas entendo ser dever moral informá-lo
diretamente da importância para muitas entidades do assunto provocado em
reunião com o estimado confrade José Raul Teixeira, como é do seu
conhecimento. É sobre a Corrente Magnética nas complexas atividades da
desobsessão.

Para tanto, enviamos, em anexo, cópia do ESCLARECIMENTO AOS
MÉDIUNS E ESTUDANTES DO CEFAK, que, por dever, nos compete fazer.
Tomo a liberdade de informar também que em nosso site – o site do
CEFAK - www.cefak.org.br – foi inserida matéria relativa à Desobsessão
Coletiva que praticamos.

Lamentamos sinceramente as dificuldades do equilíbrio do assunto
dentro do Movimento Espírita. Talvez o que esteja faltando seja uma idéia mais
feliz que a da simples proibição, que é a idéia preferida especialmente nos
movimentos dirigidos por vários órgãos federativos.
Mas sobre isso, entendemos bem a nossa tarefa de Casa Espírita:
trabalhar. E é o que fazemos. E sempre disponíveis, colaborando naquilo em
que formos capazes.

Rogamos a Deus que o fortaleça e ilumine em suas elevadas tarefas.

Atenciosamente,
_________________________________

Gilson de Mendonça Henriques Júnior
CENTRO ESPÍRITA FRATERNIDADE ALLAN KARDEC

Diretor Presidente


